

AÚN SIGO SOÑANDO

jorcam



Capítulo 1

Todavía sigo soñando,
aunque a veces el cielo se hace gris
y las nubes cargadas de desconsuelo,
quieren caer sobre mis sueños para ahogarlos,
lo que no saben las nubes es que mis sueños
tienen como chaleco salvavidas, la fe y la esperanza.

Todavía sueño,
no han logrado derribarme la cruel realidad,
ni el temor que quiere lapidar mis anhelos;
quizás lo que no han comprendido,
es que me sostiene lo que no veo
y me alienta lo que no soy,
pero si puedo contemplarlos a la distancia
y me saludan como esperando mi arribo.

Todavía siguen vivos mis sueños,
aunque fueron heridos a muerte por la incomprensión
y golpeados por el insensible menosprecio;
la verdad, llegó un momento
donde mis sueños dejaron de latir,
pero revivieron de las cenizas,
lo que no saben los enemigos
de mis deseos es que estos son eternos.

Aún miran al cielo mis anhelos,
aunque la tormenta se ha hecho tan oscura
y las olas y el viento quieren hundir mi barco,
deberían darse por enterados, la crítica implacable
y la incomprensión; qué mi capitán ha surcado
los mil mares del desamor
y nunca ha dejado naufragar a nadie.

Sí, es verdad;
cuando mis sueños ya no quisieron caminar más,
porque no había motivos
y el cansancio se apoderó de mi andar,
cuando el camino parecía interminable
y mis metas inalcanzables,
no sé de donde apareció un ángel;
un mensajero que me tomó de mis cansadas manos
y con mucha paciencia
me esforzó para llegar hasta aquí.

Los que no creen en mí, me gritan incesante desde los palcos,
expectantes y esperando mi fracaso,
me señalan y me juzgan:"No tiene talento,
no tiene gracia alguna, no irá a ningún lado" dicen,
pero tantos gritos me han vuelto sordo
y creo que sus desalentadoras palabras,
son solo combustible para seguir el camino,
rumbo a mis metas.

He visto sueños cumplidos,
pero hay otros tantos que aún siguen en la sala de espera,
aguardando con paciencia su turno,
esperando que yo no me rinda;
que luche, que insista.
Todos los sueños cumplidos al salir los animan
a los que afuera aguardan y les dicen
"ya llegará su turno, vale la espera".

Por eso he decidido no rendirme,
por que sé, que si bien hay sueños
que parecen imposibles de alcanzar;
hay hombres que los alcanzaron a punta de tenacidad
y su ejemplo me anima, me inspira.
No voy a ser inferior a las circunstancias...
Soy y seguiré siendo un soñador incurable.